



**SÉANCE EXTRAORDINAIRE
DU CONSEIL MUNICIPAL
Le 27 juillet 2020 à 13 h**

VIA TÉLÉCONFÉRENCE

ORDRE DU JOUR

A. OUVERTURE DE LA SÉANCE

B. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Adoption de l'ordre du jour de la séance extraordinaire du Conseil municipal du lundi 27 juillet 2020 à 13 h.

C. ADMINISTRATION

1. Approbation d'une contribution financière au Club Aquatique de Baie-D'Urfé;
2. Octroi du contrat DP-2020-20 – Programme de protection des frênes publics 2020 – Traitement avec TreeAzin;
3. Autorisation d'une dépense additionnelle pour Axio Environnement inc. pour les travaux supplémentaires – Installation d'un nouveau émissaire dans le cadre du projet de stabilisation des berges au parc Bertold.

D. PÉRIODE DE QUESTIONS

E. LEVÉE DE LA SÉANCE

* Lors de cette séance, les délibérations du Conseil et la période de questions porteront exclusivement sur les items à l'ordre du jour.

**SPECIAL MEETING
OF THE MUNICIPAL COUNCIL
July 27, 2020, at 1:00 p.m.**

VIA TELECONFERENCE

AGENDA

A. OPENING OF THE MEETING

B. ADOPTION OF AGENDA

Adoption of the agenda of the special meeting of the Town Council of Monday, July 27, 2020 at 1:00 p.m.

C. ADMINISTRATION

1. Approval of a financial contribution to the Baie-D'Urfé Aquatic Club;
2. Awarding of contract DP-2020-20 – Protection Program of Public Ash Trees 2020 – Treatment with TreeAzin;
3. Authorization for an additional expenditure for additional works to Axio Environnement inc. – Installation of a new outfall within the scope of the shoreline stabilization project at Bertold Park.

D. QUESTION PERIOD

E. CLOSING OF THE MEETING

* At that sitting, the deliberations of the Council and the question period must deal exclusively with the items on the agenda.